

MISIÓN DE LAS HERMANAS DE COLLE CAGIOLI (Italia)



Hermana Eugenia :

Yo visito las personas a domicilios y llevo la comunión a los enfermos (físicos y psíquicos), así como en los asilos de ancianos. Descubro muchos problemas en las familias: separación, desempleos, pobreza... no logramos solucionar todos los problemas... Lo que a demás logro hacer es: ESCUCHAR, REZAR, LLEVAR comida y ropas a los más pobres.



Hermana Suzanne : Todos los miércoles en la mañana, trabajo en CARITAS



Cuando recibimos las personas, en primer lugar les dedicamos un momento para escuchar sus problemas y necesidades, después les damos ropas y comidas.

¡Ellos son numerosos: más de 200 familias! Es por eso que podemos dar comida solamente una vez al mes. También encontramos casos especiales: por ejemplo las personas que necesitan una ayuda financiera, de almuerzos, etc.

En la tarde de los miércoles, con una señora, llevamos la comunión a un asilo de ancianos donde hay más de 30 personas. También llevo la comunión a 8 personas (en siete familias): tres personas todas las semanas y 5 una vez al mes, según lo pidieron. Trato de quedarme media hora o una hora con las personas que viven solas... eso les da mucho gusto porque su problema es que sus hijos no tienen tiempo para escucharlos ¡Por lo tanto ellas necesitan ser escuchadas aunque repitan a menudo lo mismo!



Hermana Susanna :



Yo acompaño las Hermanas en su misión con mis oraciones. Reemplazo a Suzanne en la cocina cuando ella se ausenta. Recibo las personas que vienen a visitarnos...

